

## ORACIONES DE LOS FIELES SUGERIDAS

### **Oración por la Vida, el Matrimonio, y la Libertad Religiosa**

Como parte del llamado a la *Oración por la Vida, el Matrimonio, y la Libertad Religiosa* de los obispos, se les motiva a que en las Misas Dominicales y diarias, las *Oraciones de los Fieles* incluyan intenciones específicas por el respeto a la vida humana desde la concepción hasta la muerte natural, el fortalecimiento del matrimonio y la vida familiar, y la preservación de la libertad religiosa en todos los niveles del gobierno, tanto en la nación como en el extranjero. Las siguientes *Oraciones de los Fieles* son sugeridas para su utilización/adaptación. Pueden encontrar recursos adicionales en [www.usccb.org/life-marriage-liberty](http://www.usccb.org/life-marriage-liberty).

#### **Por la vida, el matrimonio y la vida religiosa:**

Por el Papa Francisco, los obispos, los sacerdotes, y todos los fieles, para que puedan ser fortalecidos por la gracia del Espíritu Santo para continuar proclamando la dignidad de toda vida humana desde la concepción a la muerte natural, el significado único del matrimonio, y la importancia de la libertad religiosa para todos. Roguemos al Señor.

Por todos los que nos sirven en cargos de elección popular, para que aprueben leyes y políticas que defiendan la santidad de la vida humana desde la concepción hasta la muerte natural, la dignidad del matrimonio como la unión permanente, fiel y fructífera entre un hombre y una mujer, y libertad auténtica para todos. Roguemos al Señor.

Por nuestra parroquia y nación, para que estemos más conscientes sobre la dignidad de toda vida humana desde la concepción hasta la muerte natural, la belleza del plan de Dios para el matrimonio, y la importancia de una plena y auténtica libertad religiosa. Roguemos al Señor.

#### **Por la vida:**

Por los padres y abuelos que han perdido un niño por el aborto, para que Dios les consuele en su dolor y les guíe hacia el perdón y la sanación en la Confesión y a través del Ministerio Proyecto Raquel de la Iglesia. Roguemos al Señor.

Que este Año de la Fe despierte en los corazones de todos los católicos un sentido de renovada admiración y gratitud por el regalo de la vida humana, y una determinación renovada de proteger toda vida desde la concepción hasta la muerte natural. Roguemos al Señor.

Por aquellos que están en el ocaso de sus vidas, que sus familias y quienes les proveen cuidados los valoren y cuiden con tierna compasión, rechazando el camino del suicidio asistido. Roguemos al Señor.

### **Por el matrimonio:**

Por todos los matrimonios, para que continúen viviendo su vocación de amor como un ejemplo para sus familias y para el mundo del amor fiel, fructífero y duradero de Dios. Roguemos al Señor.

Por todos los que sufren a consecuencia de matrimonios en conflicto y matrimonios rotos, especialmente los niños, para que se sientan seguros del amor y cuidado de Dios Padre que nunca falla. Roguemos al Señor.

Por todos los que están discerniendo su vocación al sacerdocio, la vida consagrada, o al matrimonio, para que el Señor guie sus corazones y manifieste claramente Su voluntad para sus vidas. Roguemos al Señor.

### **Por la libertad religiosa:**

Por nuestro presidente, gobernador, nuestros legisladores, jueces, y todos los que sirven por el bien común, que a través del regalo de la sabiduría divina trabajen para defender la libertad religiosa y la protección de los derechos de conciencia para todos. Roguemos al Señor.

Por las personas de todos los credos que luchan por preservar la libertad religiosa, para que el Señor fortalezca su resolución de mantenerse firmes en sus principios. Roguemos al Señor.

Por los derechos de los individuos e instituciones de conducir sus vidas profesionales en acorde a sus convicciones religiosas. Roguemos al Señor.